

Protokoll:

66/Herr Schwarz hebt die verkehrliche Bedeutung der Ravensteynstraße für die Bevölkerung des Stadtteils Horchheim hervor. Der Beckenkampstraße komme keine vergleichbare verkehrliche Bedeutung zu. Anhand eines Planes erläutert er die Verkehrsbeziehungen des Stadtteils Horchheim. Die fußläufige Verbindung, auch für mobilitätseingeschränkte Menschen, sei von großer Wichtigkeit. Einige Straßen im Stadtteil Horchheim seien sehr eng. Die Bedeutung der Ravensteynstraße sei auch wichtig, um Rettungsdiensten möglichst kurze Anfahrtszeiten zu ermöglichen. Amt 66 habe bereits Gespräche mit der ADD geführt, damit diese auch die Einstellung der erforderlichen Haushaltsmittel genehmigt. Für den Stadtteil Horchheim sei die Brücke von großer Bedeutung.

Rm Bohn ergänzt, dass auch die Brücke für die Bewohner des Seniorenheimes von großer Bedeutung sei.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.